



EL CRISIS DE LA MEMORIA

de Alvaro Enríquez



DE

CULTURA

DECENCIA

Autor: Alvaro Enríquez. Novela.
Editorial: Anagrama. Páginas. 228.
Precio: 17,50 euros.

Memorias y tiempos revueltos

Nacido en México en 1969 y Premio de Primera Novela Joaquín Mortiz en 1996, Alvaro Enríquez ha sabido abrirse camino en la nómina de los escritores hispanoamericanos con unos pocos libros en los que prima, sobre todo, al mismo tiempo que la denuncia sobre los viejos tiempos históricos tan transmutados hacia los nuevos, por su especial sentido de lo narrativo en donde la originalidad de sus planteamientos sorprende. En esta novela, "Decencia", hay un choque de memorias entre los violentos tiempos de la Revolución y los de ahora, de tan distintos sesgos, al mismo tiempo que de tan distintas consecuencias como tan fácil resulta cotejar. S.A.